

## TARJETA DE CORREO ELECTRÓNICO

Página 1 de 1

RECORRIDO DE LA CARTA  
DETALLE DEL RUTA**Plutarco Naranjo**

De: "Plutarco" <plutarco@lenguaje.com>  
 Para: "Dr. Plutarco Naranjo" <naranjo@lenguaje.com>  
 Enviado: Lunes, 13 de Febrero de 2006 15:31  
 Asunto: FW: ALF

-----Original Message-----  
 From: Ceferino Sanchez [PROMED] [mailto:ceferino@premed.com.pa]  
 Sent: Monday, February 13, 2006 12:04 PM  
 To: [plutarco@lenguaje.com](mailto:plutarco@lenguaje.com)  
 Subject: ALF

Mi querido amigo:

Por encargo del nuevo presidente de la Asociacion Latino Americana de Farmacología estoy haciendo una relación de los Presidentes y los Congreso de la ALF. Me gustaria saber si tiene los datos de las primeras reuniones, detalles sobre la fundacion de la ALF, sus primeros presidentes y la duracion del mandato.

Me ha causado un gran placer encontrar en la Internet sus articulos en El Universo de Guayaquil lo cual me hace pensar que se encuentra bien y activo lo cual me alegra muchisimo.

Con mis mas afectuosos saludos

Ceferino Sanchez

Panama

Ceferino Sánchez

Muy apreciado colega:

He demorado en volver a escribirle tanto por viajes, trabajos urgentes y tiempo para revisar archivos. Lamentablemente la cosecha es muy pobre. <sup>planteo</sup> Creo que con cambio de domicilio eliminé cosas del archivo que ya no tenía mayor interés.

Tengo una lejana idea que entre los primeros Congreso estuvieron: Venezuela, México, Ecuador y Colombia. Tengo la publicación del V Congreso que se realizó en Lima en octubre de 1974 siendo presidente Vicente Zapata Ortiz y como presidente saliente; probablemente del Congreso anterior en Chile, Carlos Muñoz Aguayo.

En el periodo 1976-1978 el directorio de la sociedad fue: Presidente Mauricio Rocha E. Silva, Vicepresidente Salvador Pluchino (Venezuela); Secretario Sergio Feneira (Brasil); Tesorero Mauricio Lamiela (Panamá) y presidente electo Vicente Zapata.

El XIII Congreso se realizó en Montevideo en 1990, en el cual nos ofrecieron un homenaje a mi y a Jorge Maldones.

Vale la pena informarte que la Organización de la Sociedad Latinoamericana tuvo dificultades especialmente con los colegas chilenos y un poco con Rocha y Silva que en ese tiempo dirigían la Sociedad Latinoamericana de Bioquímica que sostenia que la de Farmacología sea solo una rama integrante de la de Bioquímica. Por mi parte sostuve una polémica con algunos de los chilenos, excepto Maldones que era partidario de la nueva Sociedad.

Lamento no tener más y oportuna información.

Con un cordial saludo, quedo su afno.

Plutarco Naranjo